

# まちの話題



11月21日(月)

花や緑の風景をわたしたちの手で!

トヨタ車体精工株式会社と豊生ブレーキ工業株式会社の裏にある道路は交通量が少なく、その道路の中にある緑地帯は、常に草が生い茂った状態で不法投棄が大変多い場所でした。

そこで、企業と地域の団体が協力し合い、この緑地帯に芝生や四季の花を育て、みんなのふれあいの場に変えていくこうという活動がスタートしました。

多くの人の手によって管理される緑地帯は、道路を通る人の目を楽しませ、新しい形のふれあいの場となるでしょう。



活動される企業 トヨタ車体精工株式会社・豊生ブレーキ工業株式会社

高浜市シルバーパートナーシップ事業実行委員会



12月4日(日)

地域の絆を深め、まちづくりにつなげよう

吉浜まちづくり協議会では、今年、発足5周年を迎えたことを機に、「自分たちのまちは自分たちの手でつくる」という意識を広げるため、企画立案から実行、プログラム内容を通じて、地域の絆を深め、吉浜のまちづくりにつなげようと、よしはま・ふれあいフェスタを開催しました。

吉浜小金管バンドや高浜市出身者などによる絆をテーマにしたコンサート、ダニエル・カール氏の「人にやさしいまちづくり」講演会、自衛隊や行政の報告を交えた防災に関する意見交換会などが行われ、地域の絆を考える1日となりました。

12月2日(金)

駅前で人々を迎えるイルミネーション

高浜市商工会青年部が毎年制作・設置している三河高浜駅前のイルミネーション。

青を基調とした灯りがロータリーを彩り、その周りには小学生が作った可愛らしいイルミネーションが華を添えます。

この日迎えた点灯式では、関係者や子どもたちが見守る中、一斉に灯りが灯され、冬の訪れを華やかに演出していました。イルミネーションは1月中旬まで楽しむことができます。

